
Утверждаю: 
Глава Усть-Катавского округа 

С.Д.Семков 

Протокол от 24.12.2018г. 

заседания межведомственной рабочей группы 

по контролю за поступлением налогов и сборов в бюджет, 

страховых взносов в государственные внебюджетные фонды 

Присутствовали: 

Семков С.Д. - глава Усть-Катавского городского округа; 

Самарин К.А. - заместитель главы Усть-Катавского городского округа- начальник 
управления имущественных и земельных отношений; 

Логинова А.П. - заместитель главы Усть-Катавского городского округа-
начальник Финансового управления; 

Гаинцева Г.Г. - начальник отдела планирования и контроля Финансового 
управления; 

Мамаева JI.M. - начальник отдела социально-экономического развития и 
размещения заказа 

Повестка заседания. 

1 .Задолженность по уплате налогов, сборов в местный и областной бюджеты, 
страховых взносов в государственные внебюджетные фонды. 

На заседания приглашены: 

Усть-Катавский вагоностроительный завод им.С.М.Кирова - филиал АО«ГКНПЦ 
им.М.В.Хруничева»; 

ООО «Городской очистной комплекс»; 

ООО «СтокСервис»; 

МУП «ГСБ»; 

Стенников А.Ф.; 



Селиверстов Е.Б.; 

ООО «Агропарк Урал»; 

Ковлягина С.С.; 

Хвостова О.В.; 

ООО «Коммунальные системы»; 

Кошелева А.С.; 

Веряшкин П.В.; 

Новичкова A.M.; 

ООО «УК Коммунальный центр»; 

ООО «ПКФ Агротип» 

Заслушаны: 

Главный бухгалтер УКВЗ им.С.М.Кирова - филиал ФГУП «ГКНПЦ им. 
М.В.Хруничева» - Султанов Э.Ф. пояснил о причинах задолженности в ФСС; 

Директор ООО «Городской очистной комплекс», ООО «СтокСервис» Хвостов 
И.Н. пояснил о ситуации на предприятиях и о причинах сложившейся 
задолженности. На предприятии ООО «СтокСервис» с ноября 2018 года введена 
процедура наблюдения при банкротстве; 

Директор ООО «Агропарк Урал» - Батурин Е.С., директор ООО «ПКФ 
«Агротип» - Муравьев А.Ю. пояснили о задолженности по аренде 
муниципального имущества и арендной плате за земельный участок; 

Селиверстов Е.Б., Ковлягина С.С., Хвостова О.В., Стенников А.Ф. пояснили о 
причинах задолженности по арендной плате за земельный участок; 

Директор ООО «УК Коммунальный центр» - Ромасевич С.М., директор ООО 
«Коммунальные системы» - Малахов В.А., Кошелева А.С., Веряшкин П.В., 
Новичкова A.M., пояснили о задолженности по аренде муниципального 
имущества и о принятых мерах по ее погашению; 

0" 

Директор МУП «ГСБ» - Ремесленников A.M. , директор МП «Городской рынок» -
Гагарина А.Ф. пояснили о причинах задолженности по налоговым платежам и 
арендной плате за земельный участок. 

Решили: 

1.Принять к сведению и взять на контроль обязательства руководства: 

-УКВЗ им.С.М.Кирова - филиал АО «ГКНПЦ им.М.В.Хруничева» о погашении 
задолженности по ФСС; 



-МУП «ГСБ»,МП «Городской рынок» о погашении задолженности по арендной 
плате за земельный участок задолженности по налогам и страховым взносам в 
срок до 31.12.2018г.; 

-ООО «Городской очистной комплекс» о погашении задолженности по аренде 
муниципального имущества в срок до 31.12.2018г. ; 

- ООО «Агропарк Урал» , 0 0 0 «ПКФ «Агротип» - о погашении задолженности по 
аренде муниципального имущества и арендной плате за земельный участок в срок 
до 31.12.2018г.; 

- Селиверстова Е.Б., Ковлягиной С.С., Хвостовой О.В., Стенникова А.Ф. о 
погашении задолженности по арендной плате за земельный участок в срок до 
31.12.2018г.; 

- ООО «УК Коммунальный центр» , 0 0 0 «Коммунальные системы» о погашении 
задолженности по аренде муниципального имущества в срок до 31.12.2018г. 

2.Заслушав информацию и обсудив вопросы, принято: 

-проконтролировать выполнение принятых на заседании рабочей группы, 
решений. 

протокол вела: Мамаева Л.М. 


